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L’UNIONE FA LA FORZA

Prima di tutto grazie.Ai col-
leghi e agli amici della re-
altà editoriale che,

ininterrottamente per quasi un
ventennio (ad aprile saranno
venti anni tondi tondi), hanno di-
mostrato che anche dalle nostre
parti si può fare impresa nel
campo editoriale senza necessa-
riamente fagocitarne altre ma,
semplicemente (per modo di
dire, eh,  visto che fare un gior-
nale è tutt’altro che semplice),
costruendo giorno dopo giorno la
solidità che serve per diventare
leader. Grazie, davvero, non solo
per avermi consentito di imbrat-
tare questo spazio in prima pa-
gina ma anche e sopratutto per
aver dato fiducia anche ad un
altro progetto editoriale gemello,
sebbene più giovane rispetto a
quello rappresentato da Marsala
C’è. Mi riferisco all’omologo
free press nato nel 2015 a Tra-
pani e diffuso dal capoluogo a
tutto l’agro ericino: cioè il gior-

nale Il Locale News da me di-
retto sin dalla sua nascita.Oggi,
quello che avete fra le mani, è un
prodotto che mi piace immagi-
nare possa diventare una sorta di
cimelio. Oggi le due realtà edito-
riali si fondono in un progetto
ambizioso che, per ora una sola
volta a settimana (il sabato),
vuole servire un territorio vasto
che va da Petrosino fino a Custo-
naci e che ha l’ambizione (ardita
ma possibile) di diventare il gior-
nale della Sicilia occidentale (o
western Sicily come si usa dire
da qualche annetto).E’ un lavoro
in corso sul quale abbiamo ini-
ziato a ragionare mesi addietro e
che oggi vede la sua concretezza
con questa prima “storica da di-
versi punti di vista” uscita. Un
giornale non nuovo ma arric-
chito. Che parlerà, con il linguag-
gio a cui vi abbiamo abituato, ad
un territorio più ampio. Avete fra
le mani un nuovo inizio. Fatene
buon uso.

Ospedale “P. Borsellino”: parte da
Marsala una petizione “No Covid”
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Erice, Toscano e gli altri...
La battaglia per la vetta
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Differenziata a Trapani,
ecco il nuovo calendario

Marsala, ancora polemiche in
Aula sulla tassa di soggiorno
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Trapani, la prevenzione
fa tappa in carovana
OGGI E DOMANI SARÀ POSSIBILE SOTTOPORSI A VISITE
ED ESAMI DIAGNOSTICI. ECCO DOVE SI PUÒ ANDARE

Comune di Trapani, ASP e
Komen Italia insieme per
la “Carovana della Pre-

venzione”, il programma Nazio-
nale Itinerante per la Prevenzione
della Salute Femminile organiz-
zato con la Direzione Scientifica
dell'Ospedale Gemelli di Roma.
Tre giorni dedicati alla salute
femminile e alla sensibilizzazione
sull’importanza della preven-
zione. Ieri, la carovana della pre-
venzione ha fatto tappa a presso il
centro “Nino Via” dalle 9:30 alle
16:30, mentre oggi e domani sarà
possibile eseguire visite ed esami
diagnostici per la prevenzione dei
tumori al seno e ginecologici
presso Piazza Vittorio Emanuele
sempre dalle 9:30 alle 16:30. Per
ogni tappa, saranno disponibili 4
unità mobili: due Unità Mobili di
Prevenzione Senologica, allestite

con due spazi ambulatoriali e con
strumenti tecnologici di ultima
generazione (mammografo digi-
tale, ecografo portatile, worksta-
tion di refertazione, strumenti di
teleradiologia), utili a consentire
l’effettuazione di tutti gli esami di
diagnostica senologica clinica e
strumentale per la diagnosi pre-
coce dei tumori del seno; un'Unità
Mobile di Prevenzione seconda-
ria Ginecologica, con uno spazio
ambulatoriale multifunzionale per
visite specialistiche ginecologi-
che, ecografie pelviche trans-va-
ginali e Pap-test e altri esami
finalizzati alla diagnosi precoce
dei principali tumori femminili;
infine un'Unità Mobile Polifun-
zionale di Prevenzione Primaria e
Secondaria, allestita con due spazi
ambulatoriali per offrire visite
specialistiche per la prevenzione

delle patologie oncologiche. Le 4
Unità Mobili di Komen Italia, re-
duci dai record di offerta diagno-
stica gratuita ottenuto durante le
“Race for the cure” di Roma, Bari
e Napoli, non si fermano e conti-
nuano il loro viaggio per promuo-
vere la prevenzione, sbarcando in
Sicilia con il patrocinio di 5 Co-
muni tra i quali non manca Tra-
pani. Oltre 3000 delle 56mila
donne con un tumore del seno
hanno avuto, nello scorso anno,
una diagnosi in ritardo: nel 2021
la pandemia ha infatti determinato
una riduzione media del 35%
negli screening, rivelando una si-
tuazione che coinvolge soprat-
tutto le donne più svantaggiate
che, in periodi di difficoltà, dedi-
cano meno attenzione alla propria
salute. Per questo, il Programma
Nazionale Itinerante di Promo-

zione della Salute Femminile di
Komen Italia fa ritorno in Sicilia
per offrire visite gratuite di pre-
venzione delle principali patolo-
gie oncologiche che colpiscono le
donne e per dare un aiuto con-
creto alle persone in difficoltà so-
cioeconomica delle aree regionali
con maggiori disparità nell’ac-
cesso a servizi di screening mam-
mografico e/o in cui si sono
registrate le maggiori riduzioni di
screening. “Grazie alla carovana
della prevenzione, molte donne
non inserite nelle liste di scree-
ning della Regione Siciliana

avranno l'occasione di effettuare
una visita o un esame al fine di
prevenire tumori al seno e gine-
cologici - dichiarano il sindaco
Tranchida e l'assessore d'Alì -,
cosa di fondamentale importanza
che troppo spesso si tende a sot-
tovalutare. Dal Quartiere Sant'Al-
berto a Piazza Vittorio Emanuele,
per 3 giorni la nostra città sarà co-
lorata di rosa: auspichiamo per-
tanto che più donne possibili
aderiscano all'iniziativa, ritaglian-
dosi del tempo per recarsi in uno
dei luoghi allestiti dagli organiz-
zatori”.

Il PD all’attacco del Sindaco Francesco Stabile
STAVOLTA LA SEGRETARIA COMUNALE DEM CUCCIARDI SI FOCALIZZA SUI CONTI DEL COMUNE

Iconti del comune di Valderice non tornano. E' ancora
scontro tra la segretaria comunale del Partito Demo-
cratico, Sabrina Cucciardi e il sindaco Francesco Sta-

bile. “Il sindaco Stabile omette di comunicare ai cittadini
che la situazione finanziaria del Comune - si legge in una
nota a firma di Cucciardi-  considerato il pesante disa-
vanzo di amministrazione di 405.998,16 euro relativo al-
l’anno 2020, risulta tanto critica da determinare effetti
negativi sugli adempimenti correlati alla programmazione
finanziaria degli anni seguenti, di conseguenza sulla pia-
nificazione degli investimenti, finendo per mettere in crisi

pure la puntuale gestione dei servizi”. Continuando a non
individuare le risorse finanziarie - prosegue la dirigente
dem - necessarie per aggiornare i prezzi del progetto re-
lativo all’anello fognario di Sant’Andrea-Bonagia, il fi-
nanziamento, ottenuto dalla precedente giunta Spezia per
un ammontare di 1.700.000 euro, non verrà formalmente
decretato e sarà impossibile espletare la gara di appalto”.
La segretaria comunale pone poi una domanda all'ammi-
nistrazione comunale: "È chiaro al sindaco e alla sua mag-
gioranza che, dopo quattro anni, senza il prioritario anello
fognario la futura e auspicata attivazione del depuratore

di contrada Anna Maria non potrà soddisfare le esigenze-
emergenze dei cittadini di Sant’Andrea-Bonagia?” Poi
l'affondo finale del Partito Democratico: "Si omette di spe-
cificare che alcune progettualità sono il frutto della pre-
cedente amministrazione e che l’iter per l’ampliamento
del diciannovesimo padiglione cimiteriale è stato stoppato
per le irregolarità amministrative che lo caratterizzavano,
evidenziate dal gruppo di opposizione e suffragate da un
parere del segretario generale". A Valderice si vota l’anno
prossimo per il rinnovo di Amministrazione e consiglio
comunale. Ma la guerra è già in corso.
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Erice, Toscano e gli altri...
La battaglia per la vetta
LA SINDACA USCENTE PUNTA SU CIÒ CHE HA REALIZZATO
SPINA, ODDO E CATALANO SU UN APPROCCIO DIVERSO

Daniela Toscano,
va da sè, punta
su quello che ha

fatto in questi intensi
cinque anni di sua am-
ministrazione e, nello
spot elettorale, mostra
chiaramente tutti (o
quanto meno i princi-
pali) interventi posti in
essere nel territorio eri-
cino: dal giardino dello
sport alle palestre per le
scuole, dall’auditorium
alle strade rimesse a

nuovo. E’ stata sindaca
per cinque anni, ha su-
perato anche il ciclone
giudiziario che l’ha in-
vestita in pieno, e ha
voglia di dimostrare
che ha la stoffa per por-
tare Erice nel futuro.

Ha parlato poco, finora,
di quello che ci sarà da
fare. Ma ha tutta l’in-
tenzione di spiegare, at-
traverso il suo
programma elettorale,
come vuole agire nel-
l’interesse di Erice e

degli ericini. E poi ci
sono gli altri conten-
denti, Piero Spina,
Maurizio Oddo e Sil-
vana Catalano, che pun-
tano su un
rinnovamento non solo
amministrativo ma
anche culturale. Il re-
frain molto usato è
quello legato al fatto
che fra Tranchida e To-
scano sono 15 anni che
Erice viene ammini-
strata sempre dagli
stessi. E, ovviamente,
con scarsi risultati con-

creti per il territorio
(sostengono i tre quasi
all’unisono). Per tutti e
tre il vero nodo da scio-
gliere sembra essere
quello legato al ripopo-
lamento del centro sto-
rico ericino, la vetta, e
su questo terreno sfi-
dano la sindaca
uscente. Ma c’è anche
l’Università e, perchè
no, un’idea diversa su
come far “funzionare”

il lungomare Dante Ali-
ghieri. Piccole diffe-
renze di approccio e di
visione, quelle fra Cata-
lano, Spina e Oddo...
ma sostanziali. Sanno
che il loro successo si
gioca su numeri risicati
e vogliono giocarsela
bene. L’obiettivo pri-
mario è quello di por-
tare Toscano al
ballottaggio.

di Nicola Baldarotta

La spazzatura a Marsala, si concentra
soprattutto in alcune aree specifiche,
del centro urbano, in special modo

nei quartieri come via istria e viale Regione
Siciliana e in localizzate aree del centro sto-
rico. Come avviene ad esempio ripetuta-
mente, in via Garraffa. Nel marciapiede, i
rifiuti di ogni tipo, abbondano, anche perché
ci sono diversi ristoranti. Ma indubbiamente
qualcuno magari si approfitta della situa-
zione di incuria. Gli operatori quando pos-

sono cercano di smaltire l’immondizia diffe-
renziata correttamente, ma quando si tratta di
“rifiuti speciali”, non possono portarli via, se-
gnalando la situazione. L’area dovrebbe es-
sere monitorata per evitare che qualcuno
esponga i rifiuti fuori orario; d’altro canto
però bisognerebbe sostenere tutte le attività
commerciali della zona, che sono tante - es-
sendoci tra l’altro lì vicino via Cattura - con
un sistema straordinario e incisivo a tutela del
decoro pubblico. 

Rifiuti abbondano e sporcano i marciapiedi di via Garraffa
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CONTINUA DALLA PRIMA

Si è tenuta ieri presso il Circolo Lilibeo di Marsala
un incontro stampa dell’Associazione Medica Chi-
rurgica Lilibetana e dell’Ordine dei Medici di Tra-
pani assieme alle associazioni AIL e CIF per
chiedere la conversione totale del Covid Hospital
“Paolo Borsellino” di Marsala in presidio per altre
patologie diverse dal Coronavirus. Da qui è nata
una petizione che vede coinvolte anche altre asso-
ciazioni - come Auser Petrosino, Associazione Ri-
cerca sul Cancro, Genitori con figli autistici,
“Amici del Terzo Mondo” e Cgil - per fare la “voce
forte” con i governi nazionale, regionale e con le
autorità sanitarie per la salvaguardia della sanità
trapanese. “Da sindaco - afferma Alberto Di Giro-
lamo che guida i medici lilybetani -, avevo scritto
alle istituzioni. Il Ministero mi ha risposto che la
competenza era della Regione. Il Covid Hospital
poi ha riaperto per pochi mesi, fino all’ondata più
forte. L’assessore alla Salute Ruggero Razza nel
maggio 2020 ci aveva assicurato di potenziare la
sanità locale, puntando sull’ex ospedale ‘San Bia-
gio’. Io ero contrario, avere due presidi nella stessa
Città significa avere strutture diverse e organico
maggiore. Ecco perché avevo proposto di puntare
sul Campus Bio-Medico, vicino all’attuale Borsel-
lino”. Ad oggi invece, chiosa Di Girolamo, si parla
del Padiglione Malattie Infettive “… che doveva
essere finito nel maggio 2021 ed ancora è in fase

di costruzione e non si sa quanti posti letto ci sa-
ranno”. Ma proprio ieri dall’Asp è arrivata una
nota in cui si parla di graduale normalizzazione dei
presidi trapanesi. “La rete ospedaliera provinciale
ha garantito l’assistenza a circa 2000 ricoverati
covid, mantenendo comunque una buona operati-
vità dei servizi clinici ordinari per le altre patolo-
gie, come a Marsala”, dice il Commissario
Straordinario Paolo Zappalà. Dopo la comunica-
zione da parte dell'Asp, il sindaco Massimo Grillo
ha precisato: "Nei prossimi giorni richiederò la
convocazione della Conferenza dei Sindaci alla
presenza del commissario dell’Asp per verificare
attentamente il pieno rispetto dell’atto aziendale
che tiene conto della classificazione dell’ospedale
Paolo Borsellino quale Dea di primo livello". In
relazione al trend di lenta diminuzione della pan-
demia sul territorio, l’azienda di Trapani sta rea-
lizzando un percorso graduale e proporzionato di
ritorno alla normalità degli assetti organizzativi dei
propri presidi ospedalieri. Sul fronte delle ospeda-
lizzazioni covid, in Provincia si sta registrando una
lenta ma progressiva riduzione: si registrano 48 pa-
zienti covid ricoverati nei presidi ospedalieri del
trapanese, di cui 4 in RSA, 36 in degenza ordina-
ria, 8 in sub intensiva e nessuno in terapia inten-
siva. Si pensa comunque di far permanere aree o
reparti per pazienti Covid. Per Di Girolamo e per
Vito Barraco, presidente dell’Ordine dei Medici
provinciale, questo però non basta. “La nostra Pro-
vincia dovrebbe avere 1.400 posti letto per abitante

- afferma l’ex sindaco lilybetano - e invece ne ha
600” mentre Barraco specifica: “I posti letto in 10
anni sono passati da 2,3 per mille ad abitante a 3,7
per mille. Ancora è poco. Inoltre questo va di pari
passo con l’edilizia sanitaria che anche in questo
caso è carente con strutture obsolete come quelle
di Trapani e Alcamo”. A questo si aggiunge la ca-
renza di organico, in particolar modo di specialisti.
“Una ventina di anni fa a Marsala quando si ope-
rava un paziente per tumore, veniva il medico da
Palermo per fare la biopsia e gli opportuni controlli
- precisa Di Girolamo -. Oggi si opera alla cieca.
Prima del covid a Marsala avevamo il Centro Tu-
mori alla mammella, la chirurgia cardiovascolare,
oggi non ci sono più”. Nel corso dell’incontro -
presenti al tavolo anche Antonella Napoli (Ail) e
Maria Angela Fratelli (CIF) - si è parlato di quanto
grave è la mancanza di reparti specialisti in punti
diversi della Provincia, perché “non è utile avere
7 medicine generali, 7 chirurgie e 7 pediatrie, se
poi per una cura particolare il paziente deve andare
altrove, a Palermo se non addirittura fuori la Sici-
lia”, afferma Di Girolamo, mentre Barraco ag-
giunge: “È facile identificare i pazienti che si
curano fuori. Bisogna individuare questi indici di
fuga per intervenire”. La petizione sarà online e si
potrà firmare in diversi laboratori medici, nelle far-
macie che aderiscono e presso gli stand delle as-
sociazioni promotrici. “Aspettiamo solo che il
sindaco Massimo Grillo ci dia l’autorizzazione per
il suolo pubblico” è il messaggio finale. 

Differenziata a Trapani, nuovo calendario
SECCO RACCOLTO UNA VOLTA A SETTIMANA DAL PROSSIMO 1 GIUGNO

Ospedale “P. Borsellino”: parte da Marsala una petizione “No Covid”

Dal primo giugno
per il territorio di
Trapani sarà eli-

minata una delle giornate
di conferimento del
secco, con un nuovo ca-
lendario rimodulato che
sarà reso pubblico a
breve. Un solo giorno a
settimana, comunque,
sarà quello nel quale gli

operai della Energetika
Ambiente passeranno a
ritirare, prelevandolo
dagli appositi mastelli, il
secco dalle case dei citta-
dini trapanesi.“La moti-
vazione è semplice -
spiega l’assessore prepo-
sto, Ninni Romano - cioè
quella di riuscire a rag-
giungere una percentuale

di differenziata elevata in
modo tale da risparmiare
sul contributo che dob-
biamo al Libero Consor-
zio per non aver
raggiunto il 65% come
previsto dalle norme re-
gionali. E poi - aggiunge
Romano - è anche un
modo per sensibilizzare
ulteriormente i cittadini

che, si spera, saranno più
spronati a fare una rac-
colta differenziata nella
maniera più corretta pos-
sibile”.Il risparmio che
ne deriverà (circa 500
mila euro annui), nelle
intenzioni dell’Ammini-
strazione comunale, po-
trebbe essere utilizzato
per potenziare dei servizi

accessori quali il diserbo
(in effetti la città è invasa
da erbacce che non
danno una bella imma-
gine di un territorio vo-
tato al turismo) ed anche
per intervenire con mag-
giore efficacia nella bo-
nifica di quelle mini aree
di discarica che, puntual-
mente, si trovano nelle

aree più nascoste o peri-
feriche del territorio tra-
panese.

di Claudia Marchetti
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Ancora polemiche in Aula
sulla tassa di soggiorno
L'ASSESSORE ALAGNA INCALZATO SU SERVIZI DA MIGLIORARE 

Il Consiglio comunale di Marsala è tornato in Aula
giovedì con ulteriori tematiche che interessano il ter-
ritorio. Il Consigliere Pugliese ottiene il prelievo del

punto 13 dell’Ordine del Giorno, sulla direttiva Bolke-
stein, riguardante le nuove regole sulle concessioni bal-
neari in Italia. Atto approvato all’unanimità. In merito
alla “Modifica tariffe Tassa di soggiorno”, l’assessore

D’Alessandro parla di un gettito stimato in 80 mila euro.
E’ Orlando che evidenzia la mancanza, ancora, di un
cartellone di eventi estivi. L’assessore Oreste Alagna
che si scusa per il ritardo afferma: “I servizi che ver-
ranno potenziati sono dal decoro urbano alla viabilità,
ai collegamenti bus con i versanti sud e nord. Sugli
eventi, abbiamo istituzionalizzato diverse manifesta-

zioni”. A questo punto, prevale in Aula la volontà di so-
spendere i lavori. La seduta è stata aggiornata a lunedì
30 maggio, ore 17.

CONOSCIAMO I CANDIDATI AL RINNOVO DEL 

CONSIGLIO COMUNALE DI PETROSINO

Antonio Mustari 37 anni, im-
prenditore del settore turismo,
ristorazione ed agricoltura, è

alla prima esperienza come candidato
al consiglio comunale di Petrosino.
Aderisce alla lista Libertà per Petrosino
che ha come candidata a sindaco Mar-
cella Pellegrino. “Lavorando da molto
tempo nel territorio, ho ritenuto oppor-
tuno che fosse giunto il momento di un
mio impegno in prima persona. La città
ha bisogno di punti di accoglienza per
sviluppare il turismo, vista la vocazione
del nostro territorio che per morfologia
e caratteristiche vi si avvicina. Deve es-
sere incentivato un servizio destagiona-
lizzato che attiri turisti e i visitatori tutto
l'anno e non soltanto d'estate. Il pro-
gramma che abbiamo contribuito ad
elaborare con la candidata sindaca
Marcella Pellegrino, va certamente
verso questa direzione. Sono convinto

che va aiutato il settore trainante del-
l'economia petrosilena: l'agricoltura.
Sarebbe importante anche avviare un
percorso che porti i turisti a visitare i
vigneti. Un modo come coniugare
l'agricoltura e il turismo e certamente
servirebbe ad incentivare l'asfittica eco-
nomia della nostra città.

Antonio Mustari (Libertà per Petrosino):
“L'economia si rilancia incentivando i servizi”

Francesca Marino, naturopata e
specialista in nutrizione olistica,
è candidata al Consiglio comu-

nale di Petrosino nella lista “Alterna-
tiva - Insieme per Petrosino”. E' stata
campionessa italiana di Boby building.
“Ho scelto di candidarmi sostenendo la
candidatura a sindaco di Giacomo Ana-
stasi del quale ho condiviso il pro-
gramma. Sono alla prima esperienza
elettorale, ma credo di potermi spen-
dere nell'interesse della mia città. Turi-
smo enogastronomico sarebbe un
modo per coniugare esperienze pre-
senti a Petrosino, L'enoturismo, già
presente in altre realtà, se gestito in
modo oculato, porta sviluppo econo-
mico. Si potrebbe incentivare i percorsi
all'interno delle zone rurali della città,
coinvolgendo sia la parte agonistica,
maratona e mezza maratona, ma anche
la parte ludica con distanze più acces-

sibili e di passeggiate attraverso mirati
percorsi da strutturare all'interno del
territorio. Tutto questo ed altro ancora
si potrebbe apprendere attivando un'
apposito ufficio informazioni all'in-
terno del comune, dove turisti e citta-
dini possano recarsi per chiedere ed
ottenere informazioni”.

Francesca Marino (Alternativa-Insieme per Petrosino): 
“Incentivare il turismo enogastronomico”

MARSALA
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Lutto nel mondo della cultura mar-
salese per la scomparsa di Uccio
Girolamo Tumbarello, che si è

spento al termine di una lunga malattia.
Per anni dirigente sindacale nel comparto
scolastico, si era fatto apprezzare per le
proprie composizioni poetiche, ottenendo
riconoscimenti prestigiosi, tra cui la men-
zione d’onore al Premio Ungaretti 2000.
Nel 2002 ha pubblicato una silloge di li-
riche dal titolo "E soffro il mio giorno"

(Editrice Letteraria Internazionale), men-
tre il suo ultimo lavoro “Silenzio, parla il
vino” è dedicato al mondo vinicolo e ai
vignaiolo che ne sono stati protagonisti. I
suoi scritti sono stati pubblicati da varie
antologie letterarie nazionali. I testi “Ma-
lata sugnu” e “Stidduzzi ‘i San Lorenzu”
sono stati messi in musica da I Musicanti
di Gregorio Caimi. Lusinghiere anche le
recensioni riservate alle opere di Uccio
Tumbarello: il saggista Piero Di Giorgi lo

ha definito “un intellettuale critico che
vive e porta il peso delle inquietudini per
le vicende del mondo”, mentre per il pro-
fessore Vito Titone ha evidenziato il suo
modo nuovo di fare poesia. Infine, Ro-
molo Merighetti, giornalista e corrispon-
dente di Repubblica ha scritto di lui:
"Coglie con vivacità e precisione attimi
di vita che racchiude in immagini. Il
poeta è come se fosse alla ricerca del
DNA dell'esistenza".

Cultura marsalese in lutto: è morto Uccio Tumbarello

Si conclude a Marsala la VI Edizione
del festival letterario “38° Parallelo
- Tra libri e cantine” che ha visto la

partecipazione di un numeroso e attento
pubblico nei diversi luoghi che hanno fatto
da scenario alla manifestazione. Oggi alle
ore 10.30, appuntamento alla Biblioteca
sociale Otium per la tavola rotonda sui fe-
stival e le rassegne letterarie della Provin-
cia di Trapani, per siglare un Patto di
saperi per il territorio; introduce Paola Du-

bini dell’Università Bocconi di Milano.
Alle ore 21, al Cineteatro Don Bosco, la
proiezione del film “Il legionario”, regia di
Hleb Papou, distribuzione Fandango; sa-
ranno presenti il regista e l’attore protago-
nista Germano Gentile. Domani, 29
maggio, presso la Chiesa dell’Itriella, l’in-
contro “Economia della pace” con Raul
Caruso che conversa con Paola Caridi e
Paolo Manfredi. La partecipazione a tutti
gli incontri è gratuita.

Si conclude “38° Parallelo”,
oggi e domani incontri 

Al Cinema Golden di Marsala
verrà proiettato il film "Top
Gun: Maverick" alle ore 18,

20.15 e 22.30. Dopo più di trent'anni di
servizio come uno dei migliori aviatori
della Marina, Pete Mitchell è al suo
posto, spingendosi al limite come co-
raggioso pilota collaudatore che af-
fronta nuove sfide. Tom Cruise ritorna
con il film che l'ha reso famoso, per la
regia di Joseph Kosinski.

Al Cinema Golden Cruise
in "Top Gun: Maverick"

La “Sturzo-Asta” inaugura lo spazio SAT.SAT
PER ATTIVITÀ APERTE AL TERRITORIO NELL’AMBITO DEL PROGETTO CONTRO LA POVERTÀ SCOLASTICA

L’Istituto Comprensivo “Sturzo-Asta” diretto da Anna
Maria Alagna, ha concluso il percorso formativo del
progetto “Lost in Education” con l’inaugurazione dello

spazio SAT. SAT aperto al territorio, utilizzabile per il futuro dalle
nuove generazioni. Il progetto - realizzato dal Comitato Italiano
per l’UNICEF con Arciragazzi, Arci Liguria, 13 Istituti Com-
prensivi e 6 Scuole Secondarie di II grado - ha avuto l’obiettivo
di migliorare il benessere dei ragazzi e delle ragazze e la loro ca-
pacità di percepirsi come attori trasformativi della propria comu-
nità scolastica territoriale. SAT sarà uno spazio per incontrarsi,
per confrontarsi, per incontrare le associazioni, organizzare open

day, attività sportive. I ragazzi hanno realizzato un’anteprima del
concerto di fine anno che ha animato i laboratori artistici, le attività
di ping pong e i tornei di scacchi, apprendendo - grazie ai docenti
tutor - la tecnica del tinkering creando circuiti morbidi singolari
attraverso l’uso della pasta di sale “fai da te” collegata ai diodi led
che hanno illuminato gli artefatti realizzati. All’inaugurazione
sono intervenuti l’assessore alle Politiche Sociali del Comune di
Marsala, Giacomo Tumbarello, Enrico La Sala dell’Associazione
FabLab Western Sicily, la docente comandata dell’Osservatorio
di Marsala Vita Pulizzi, l’insegnante referente Antonella La Fran-
cesca e la Life coach skills Elena Mistretta. 

MARSALA
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Volley, ultimo match per la Fly
Marsala nella fase 2 Play Off
AL PALABELLINA OGGI SI VA IN SCENA PER LA PROMOZIONE 

L’ultimo match della fase due dei Play Off
per la promozione in B1 si terrà oggi alle
19 al PalaBellina. La GesanCom Fly Vol-

ley Marsala cercherà di superare la storia già con-
quistata affrontando l'ultimo avversario possibile,
la Rubierese Volley di Coach Daniele Paolini. En-
trambe le squadre hanno una vittoria per parte ai
danni sella Teodora Ravenna e giungono a que-
st’ultimo match puntando alla vittoria. Le ragazze
sanno che ancora c’è battere un temibile avversa-
rio, forse con qualche trasferta meno impegnativa,
ma con lo stesso numero di vittorie. Il capitano
Chiara Scirè ha preso per mano le compagne in un
ideale unico gruppo, allenandosi coscientemente.
La diretta streaming su facebook dell'incontro, con
inizio dalle 18.30, sarà possibile seguirla dal pro-
filo “Fly Volley Marsala" grazie al racconto di
Oreste Pino Ottoveggio ed il commento tecnico di
Francesco Vitta. L'ingresso al PalaBellina sarà
possibile, visto l'alto numero di richieste, previa
prenotazione al link
https://www.ticketsms.it/it/event/mlfGAuBl. Diri-
gerà la gara la Sig.ra Bianca Monti coadiuvata dal
Sig. Francesco Esposito.

Karate: ai Mondiali tre atleti
della Shotokan Club Marsala
GUIDATI DA VITO GENNA ARRIVANO IN NAZIONALE

La FIK Federazione Italiana
Karate, ha emanato i con-
vocati in Nazionale per i

prossimi Mondiali che si svolge-
ranno in Italia. Tra i tanti, 3 sono
della Karate Shotokan Club Mar-
sala, che si allenano con il mae-
stro Vito Genna: Vito Margiotta di
Mazara, kumite (combattimento),
Sofia Genna di Marsala (forma) e
Francesco Miceli di Trapani, ku-
mite (combattimento). “Grande la
mia soddisfazione per il mio club
e per questi ragazzi, sono sicuro
che sapremo farci trovare pronti
per questo appuntamento - ha af-
fermato il Maestro Genna -. Spero
che anche la politica faccia la sua
parte, spero appunto che le tre
amministrazioni comunali con i
rispettivi assessori allo sport, aiu-
tino questi ragazzi in un momento
storico difficile”.  
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